



Renate Engel, Ulrike Klump und Schwester Adeltrud Jung (v.l.)

BILD:ZG

Gesundheit: Ehemalige Patientin übergibt „Herzkissen“

Gegen den Schmerz

Frauen nach einer Brustkrebsoperation kennen den Schmerz an der Narbe zwischen Arm und Brustkorb. Renate Engel hatte nun als ehemalige Patientin der Klinik Sankt Elisabeth eine gute Idee und schenkte dem Krankenhaus selbstgenähte „Herzkissen“. Das Kissen mindert den Druckschmerz und lindert Schwellungen am Arm. Es unterstützt auch den Oberkörper beim Husten. „Meine persönliche Erfahrung hat mich motiviert, anderen Frauen in der gleichen Situation etwas Gutes zu tun“, erklärte Renate Engel ihr Engagement bei der Übergabe der ersten 50 Kissen an die Geschäftsführerin der Klinik, Schwester Adeltrud Jung, und Pflegedienstleiterin Ulrike Klump. Ins Leben gerufen wurde diese weltweit bekannte Aktion in Amerika unter dem Namen „Heart-Pillow-Project“. *bst*